

Musikfreizeit in Erbach (15. - 17. 5. 2014)

Am Donnerstag machten wir uns mit der Odenwaldbahn auf den Weg nach Erbach. Als wir in der Jugendherberge angekommen waren, waren unsere Zimmer leider noch nicht frei. Somit hatten wir erst mal Freizeit. Nach dem Mittagessen konnten wir dann endlich auf die Zimmer. Nachdem die Zimmer eingeteilt worden waren, hatten wir wieder Freizeit. Diese nutzten die meisten um ihre Koffer auszuräumen. Ein Großteil der Gruppe spielte Fußball auf einem Fußballplatz direkt neben der Herberge. Dabei hatten alle sehr viel Spaß. Es war zu spüren, dass die Laune sehr gut war und sich alle auf die kommenden Tage freuten. Am Mittag stand dann die erste Probe auf dem Programm. Es gab drei verschiedene Gruppen: der Wahlunterricht Musik Klasse 8 und 9, ein Chor aus der Klasse 6 und die Instrumente. Die Gruppen wurden immer abwechselnd von Herrn Hölter, Frau Kempken und Frau Kirchen "unterrichtet". Der erste Tag ging somit ohne größere Highlights vorbei.

Am nächsten Morgen war nichts mit ausschlafen, denn um halb 8 war das Frühstück angerichtet. Nach dem Frühstück teilte sich die große Gruppe wieder in die mittlerweile gewohnten Kleingruppen auf, um fleißig proben zu können. Immer wieder gab es Freizeit, die von uns meistens mit Fußballspielen, "chillen" auf den Zimmern oder mit Musik rumgebracht wurde. Wir brachten uns untereinander verschiedene Instrumente bei und hatten dabei riesigen Spaß. Am Nachmittag stand dann eine gemeinsame Probe auf dem Programm. Alle Kleingruppen versammelten sich zusammen, um zu schauen wie gut schon alles funktioniert. Natürlich gaben wir unser Bestes und meisterten auch diese Probe. Wir hatten gemeinsam sehr viel Spaß und Freude an der Musik. Wir haben neue Leute aus anderen Klassen oder Jahrgangsstufen kennengelernt und freuen uns auf weitere, spannende Proben gemeinsam bis zum Sommerkonzert!

Jonas Halm, 9a